



L'hôpital psychiatrique Saint Jean-de-Dieu, situé à Leuze-en-Hainaut, recrute, pour intégrer une équipe de 4 psychiatres, une neurologue et un généraliste, un médecin psychiatre pour la fonction de médecin responsable du service de réhabilitation/admissions (stabilisation et répit pour patients avec double diagnostic).

Ce service prend en charge la préadmission, l'admission en vue d'une stabilisation de traitement, de répit, le diagnostic, de personnes atteintes d'un trouble du développement (handicap mental) se compliquant de troubles du comportement liés à une origine psychiatrique ou médicamenteuse.

Son équipe pluridisciplinaire travaille de façon étroite avec le réseau du patient, ses référents proches, les intervenants extrahospitaliers mobilisés autour de l'utilisateur, dans le cadre du réseau de soins. L'approche est individualisée et centrée sur les capacités à développer ou à entretenir. Une attention particulière est portée au traitement psychopharmacologique.

Le mandat de départ est un mi-temps à $\frac{3}{4}$ temps hospitalier, à répartir sur 4 jours. En fonction de celui-ci, le médecin participera comme membre de l'équipe médicale au rôle de garde et à l'organisation de la continuité des soins ainsi qu'aux réunions médicales essentielles.

L'intérêt pour le handicap mental associé aux troubles psychiatriques et au travail en équipe pluridisciplinaire ainsi qu'à la pharmacologie s'y référant, peuvent constituer des avantages.

Les candidatures avec curriculum vitae sont à envoyer par écrit ou par mail au **Dr Carol Delanaye, 126 Avenue de Loudun, 7900 Leuze-en-Hainaut** - carol.delanaye@acis-group.org.